

*Une eurodéputée française
appelle à une solidarité renforcée
avec Cuba*



Paris, 11 sept (RHC) La solidarité avec Cuba doit se poursuivre jusqu'à la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, a déclaré aujourd'hui à Prensa Latina Maite Mola, première vice-présidente du Parti de la gauche européenne.

Dans le cadre de la Fête de l'Humanité, qui se tient ce week-end en banlieue parisienne, l'eurodéputée espagnole a exprimé son soutien à l'initiative de plusieurs associations européennes visant à activer une plateforme pour promouvoir des actions communes de solidarité et de collaboration avec Cuba.

Pour Mola, cette initiative annoncée par les mouvements et associations de solidarité avec Cuba "est très importante car elle traite de propositions concrètes qui vont du domaine des médias aux interventions économiques dans des projets locaux.

Et comme cela a été dit dans le débat, elle doit servir à passer des paroles aux actes", a-t-il déclaré.

En même temps, elle a considéré que la crise en Ukraine a affecté le mouvement de solidarité avec l'île, "parce qu'elle donne l'impression que le blocus contre Cuba n'est plus aussi agressif, tout comme il l'est avec le Venezuela en raison du besoin de ses ressources énergétiques", cependant, il a rappelé qu'il y a quelques jours, le président américain Joe Biden a annoncé que les lois du blocus se poursuivraient.

Pour cette raison, elle a appelé la gauche européenne à renforcer la solidarité internationaliste, car "tant que le blocus ne sera pas levé, il ne sera pas possible pour le pays de se développer, et bien qu'il semble que Cuba ne soit apparemment pas autant attaquée, nous, la gauche, ne pouvons pas perdre notre objectif et nous devons continuer à lutter". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298906-une-eurodeputee-francaise-appelle-a-une-solidarite-renforcee-avec-cuba>



Radio Habana Cuba